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Ata 05 da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Turismo - COMTUR de 
Balneário Camboriú, realizada no dia vinte e nove de julho de dois mil e vinte e um às 
dezesseis horas, na sala de reuniões da sede do SINDILOJAS e CDL. Estiveram presentes 
os (as) conselheiros (as): Genivaldo Goes (Titular/ Secretaria de Turismo e 
Desenvolvimento Econômico), Luciana Vargas (Titular/ Secretaria de Turismo e 
Desenvolvimento Econômico), Sérgio Baggio (Titular/ Secretaria de Planejamento) e 
Helvys Zermiani (Secretaria de Planejamento), Lilian Camargo (Titular/ Fundação Cultural), 
Maria Conceição Albuquerque Garcia (Secretaria de Articulação Governamental), Rozeli 
Pauletti Amaral (Suplente/ Secretaria da Educação), Comandante Ferraz (Secretaria de 
Segurança), Giancarlo Rossini (Policia Civil), Capitão Marcus (13º BBPM), Tenente Coronel 
Daniel Nunes (Titular/ 12ºBPM), Margot Rosenbrock Libório (Titular/ Balneário Camboriú 
Com Vida Convention & Visitors Bureau), Tayana Nitz (Suplente/ SINDISOL), Olga 
Aparecida Ferreira (Titular/ SECHOBAR), Renato Manoel Giacomini Antunes (Suplente/ 
AGUITUR), Helio Dagnoni (SINDILOJAS), Rosemari Tomazoni (Suplente/ SINDILOJAS),  
Adriana Fonseca (Suplente/ ACIBC), Vilton Santos (Titular/ CDL), Dirce Maria Moser 
Fistarol (AMPE), Alex Haacke (Titular/ SINDUSCON), Osny Maciel Junior (Titular/ 
ACIBALC), Hederson Cassimiro (ACIBALC). Convidados: Osmar Souza Nunes Filho 
(Secretário de Obras), Artur Gayer (Fiscalização).  
O presidente dá inicio a reunião falando que precisamos propagar as boas notícias da 

cidade e não replicar as más notícias. Lê as pautas do dia. Dirce pede para Luciana fazer a 

leitura da Ata da última reunião. Pauta 01 – Leitura da Ata anterior – Luciana informa que 

a Ata anterior ainda não foi completamente assinada e pede para que verifiquem em seus 

e-mails e assinem. Após a leitura da Ata, Luciana pergunta se há alguma consideração, 

não havendo pede que assinem a Ata que passará pela mesa. Dirce passa para Hélio fazer 

a apresentação da Pauta 02 – Ações Sindilojas em prol do turismo – Hélio relata sobre 

a história do comércio na cidade e lembra sobre a convenção coletiva de trabalho que 

passou a permitir trabalho aos feriados e finais de semana. A cidade foi a primeira do país 

a alcançar esse acordo com o sindicato laboral. Informa que a cidade alcançou há cinco 

anos a possibilidade de abrir na Páscoa, a única data que segue sem abrir é dia vinte e 

cinco de dezembro. Essas são algumas ações do Sindilojas para atender aos turistas. Hélio 

informa que é vice-presidente de turismo da Fecomercio e sobre a importância das I.G.R.´s 

trabalhando em conjunto. Pauta 03 – Deliberação da última reunião: Dirce: 

Apresentação de relatório fotográfico sobre contentores de entulhos na cidade – 

Dirce fala que não vai apresentar as imagens sobre os contentores de entulhos que estão 

sempre cheios e ocupam vagas de estacionamento e pede para que Mazoca explane sobre 

o assunto. Mazoca reafirma a importância dos trabalhos anteriores em prol da cidade, 

reforçando a fala de Hélio. Fala sobre como outros municípios vem verificar como é feito o 

trabalho de limpeza da praia na cidade. Alerta sobre a ampliação da faixa de areia que 

também irá gerar mais trabalhos de limpeza. Comenta sobre as oportunidades geradas 

pela cidade. Sobre as caçambas de lixo, afirma que já é assunto antigo. Dirce passa para 

Artur falar sobre o assunto. Informa que era o trânsito e fiscal de postura que cuidava do 



 

ESTADO DE SANTA CATARINA  
PREFEITURA DE BALNEÁRIO CAMBORIÚ 
SECRETARIA DE ARTICULAÇÃO GOVERNAMENTAL -  
CASA DOS CONSELHOS  
CONSELHO MUNICIPAL DE TURISMO - COMTUR 

CASA DOS CONSELHOS | BALNEÁRIO CAMBORIÚ |  SC  
Rua 1822, Nº 1510 (esq. com a Marginal Leste) | Centro | CEP 88.330-484 | Fone: 47 3267.0129                                                       E-

mail: bccasadosconselhos@gmail.com 

assunto. Diz que são trinta e três empresas que operam o serviço, algumas de outros 

municípios e não seguem a legislação municipal. Informa que haverá uma reunião com 

essas empresas para alertar sobre o cumprimento da legislação. Dirce pede para informar 

o telefone para que possa comunicar quando quiser denunciar alguma irregularidade.  Olga 

pergunta quem é responsável pela coleta de lixo, porque o caminhão para na atlântica para 

triturar o lixo no horário que as pessoas estão consumindo no restaurante. Mazoca diz que 

tem dois horários programados para coleta, mas disse que isso não pode acontecer e vai 

verificar. Hélio pergunta sobre as placas de comércio colocadas no passeio público. Artur 

diz que há uma Lei que rege, mas tem um artigo que abre precedente e que esta lei deve 

ser revisada. Osny fala sobre a Rua cento e um nos fundos do hotel sibara, que há lojas 

que não possuem local para depositar o lixo e que as empresas estão depositando no 

espaço do sibara. Diz que os fundos do hotel são a entrada do estacionamento, os 

hóspedes testemunham isso. Fala que colocou uma placa informando para não 

depositarem lixo no local e que foi arrancada. Mazoca diz que a tendência é colocar um 

contentor de lixo como usado em outros locais da cidade. Osny disse que a coleta passa 

na madrugada e às onze horas os catadores passam jogando lixo na rua e o hotel tem que 

recolher. Artur disse que vai informar à sua equipe para providências e intimação. Pauta 04 

– Segurança pública e seus desafios – O Comandante Daniel faz apresentação sobre 

indicadores de segurança da cidade. Informa que o homicídio em relação ao ano anterior 

teve queda. Diz que o desafio são os crimes, pequenos delitos. Fala sobre a dificuldade de 

solucionar a politica de encarceramento. Fala sobre as questões socioeconômicas e a 

forma de abordagem aos moradores de rua. Informa que não pode controlar receptação de 

material roubado por isso a necessidade de dispor de local para centralizar os catadores de 

recicláveis e metais por bairro, através de zoneamento. Dirce pergunta de que forma a 

sociedade pode contribuir. O comandante fala sobre não propagar notícias que não são 

favoráveis, barreira física e redes de vizinhos. Olga fala sobre na entrada de traficantes e 

drogas na cidade. O comandante afirma que onde há consumidores há traficantes e 

receptadores. Geninho agradece e diz que temos assunto para outro dia. Pauta 05 – 

Transporte público – Olga relata sobre a falta de transporte público na cidade. Fala que já 

está sendo debatido na câmara de vereadores sobre o transporte coletivo. Diz que muitos 

trabalhadores moram em Camboriú, fazendo uso de motos, que é inseguro e caro. Fala 

que ouviu que o transporte turístico pode ser usado como transporte coletivo, o que faz 

com que trabalhadores paguem como turistas, o que não é justo. Diz que vans e micro-

ônibus deveriam ser a possibilidade de transportes a ser ofertado pela cidade. Transporte 

elétrico também deveria ser pensado. Fala que o Sechobar vai continuar incentivando que 

o Sindisol faça a adesão ao incentivo de uso da bicicleta, com acordo coletivo gerando 

benefícios ao trabalhador. Osny fala que entrega uma bicicleta ao funcionário que após o 

período de estágio probatório fica com a bicicleta. Geninho disse para colocarmos na pauta 
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da próxima reunião chamar alguém do transporte para esclarecer esse assunto. Pauta 06 – 

Centro de Eventos – Dirce relata sobre o histórico dos últimos vinte e cinco anos de luta 

para abertura do centro de eventos. Fala sobre a falta de transparência nos critérios para 

eleger a empresa para gerir o centro de eventos. Hélio fala que conversou com pessoa 

relacionada ao assunto que disse que ainda faltam detalhes para a conclusão prevista para 

novembro. Cita a ABAV e feira de produtos odontológicos entre os eventos que estão 

sendo perdidos enquanto isso. Fala que acha que não vai ficar pronto até novembro. Osny 

fala que participou de uma reunião e diz que o centro está pronto. Sobre as obras, informa 

que o chiller teve um problema e que foi necessário aumento da abertura dos banheiros. 

Disse que teve contato com o grupo vencedor da concessão e sugeriu um encontro com o 

trade. Eles disseram que querem primeiro conversar com o prefeito e na sequencia com o 

trade. Em vinte dias assinam o contrato, fazem o pagamento da outorga e então agendam 

as reuniões. Disse que perguntou sobre o Hard Rock, e que disseram que por três anos 

não, devido à exigência necessária a cumprir. Mas disse que na entrada um café hard rock 

é possível. Osny informa que além do café a praça da alimentação poderá ficar vinte e 

quatro horas aberta para gerar fluxo. Osny sugere reduzir as pautas para aprofundar os 

assuntos. Pauta 07 – Ações da secretaria de turismo – Geninho fala que dia dez de 

agosto haverá lançamento de uma campanha de divulgação Diz que o evento primavera foi 

licitado e que escolheram um projeto de Natal que irá para licitação. Informa que o mercado 

de Natal vai para a iniciativa privada executar e que o Réveillon irá para concessão e 

exploração de publicidade, envolvendo shows. Vilton fala que o CDL em parceria com a 

secretaria realizará em dezessete de agosto caminhada do evento primavera. Será 

propagada mensagem de papel com sementes. Estende o convite ao conselho. Geninho e 

Dirce agradecem a presença e encerram a reunião. Sem mais a ser tratado, é dada por 

encerrada a reunião e eu, Luciana Vargas, lavro a presente ata para a devida publicação 

onde os conselheiros presentes nesta reunião serão nomeados ao final da mesma, dando 

legalidade ao conteúdo expresso eximindo a assinatura física, publique-se, arquive-se. 

 


